

La Fundación Cultural Miguel Hernández colabora con la asociación Poetas de la Tierra-Amigos de la Poesía (POETAP) en la organización del I Festival Internacional de Poesía de Alcossebre (Castellón) y en la I Gira Internacional "En pos de los vientos del pueblo", que se celebran hasta el 26 de septiembre en distintas localidades españolas.

La Gira se estructura en cuatro etapas con sus correspondientes recitales. Después de pasar por Alcossebre (Castellón), Peñíscola y Valencia, la provincia de Alicante será el escenario de la segunda etapa: la tumba del poeta en Alicante, la Sede Universitaria en la capital alicantina, Benidorm, la Casa Museo del poeta en Orihuela (el próximo viernes día 17 a las 12 horas), Murcia y Elche. La tercer etapa la integran las localidades de Toledo, Madrid y Alcalá de Henares. La cuarta y última etapa tendrá lugar en Córdoba, Málaga, Guillena y Moguer. Diversas instituciones y asociaciones participan en la Gira.

La Gira pretende recordar al universal poeta en el centenario de su nacimiento con diversos recitales a cargo de los miembros de la asociación Poetas de la Tierra-Amigos de la Poesía, presidida por Olivier Herrera.